



Dante ya estudia una posible oferta para que Ebrard participe en la interna de MC

Sigue de cerca las denuncias del ex canciller en medio del proceso de Morena. "No nos aportaría demasiado", aseguran otros en emecistas. El debate.



La amenaza se cumplió: el ex canciller Marcelo Ebrard ya denuncia que el proceso de selección de candidato presidencial de Morena fue "irregular", confirmando así que las encuestas no lo habrían favorecido. ¿Ebrard está a paso de romper con la 4T y renunciar a Morena? Es la pregunta que todo el círculo rojo se hace, incluido Dante Delgado.

Patricia Mercado por alguna razón no quiere participar en la elección presidencial. Dante Delgado, por otro lado, entusiasma a muy poco en las encuestas. El diputado Jorge Álvarez Máynez está haciendo lo posible por crecer, pero aún no se volvió un player competitivo a nivel nacional. "Son pocas las personas que observan los debates de Diputados, donde Jorge se destaca", reconoce un militante emecista.

"Marcelo tampoco nos sumaría tanto", agrega la misma fuente. Antes que nada, Ebrard debería rechazar la senaduría que -en los papeles- le correspondería por salir segundo en la encuesta de Morena. Si renunciara al partido, ahí podría participar en MC.

[Dante ya estudia una posible oferta para que Ebrard participe en la interna de MC \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)